

ア・ラ カルト

ローズタウン抽選会で一喜一憂



五月十八日、市役所でローズタウン住宅団地分譲地の抽選会を実施。申し込みが重複した十八区画の当選者を決めました。中には競争率が十倍以上の区画も。当落の結果に、会場は一喜一憂。残りの区画の申し込みも受け付けていますので、希望者は工業課まで。

5月12日、市役所で行政自治委員委嘱状交付式が行われ、萩原市長が委員1人ひとりに委嘱状を手渡しました。今回改選されたのは106人。行政と地域住民のパイプ役として、気持ちを新たにしていました。



新任106人に委嘱状交付

文学館で「朔太郎忌」



第三十一回朔太郎忌が、五月十一日、前橋文学館で行われました。文学館友の会の会員によるコーラスに続き、詩人で弁護士の中村稔さんが「萩原朔太郎雑感」をテーマに講演。集まった文学ファン百三十人は郷土の詩人が残した偉業をしのびました。

母の日の感謝を作文で



Qのまちが毎年開催している春のフェスティバルで、五月十一日、母の日作文コンクール表彰式を開催。市長賞の受賞者がお母さんへの感謝を込めて朗読すると、会場の国際交流広場に集まった家族らから、大きな拍手がわきました。



功労者に市長の感謝状

すばらしい前橋 市民活動協議会の本年度総会が5月13日、前橋テルサで開催されました。まちづくりに功績のあった467人、17団体に萩原市長から感謝状が贈られました。